## ~一生の思い出に残る6年生を送る会~

春の陽気が感じられる季節になりました。2月28日(金)に、6年生を送る会がありました。4年生は5年生による前日準備した後のリハーサルの様子を見学させてもらいました。子供たちは来年度に高学年としてスタートするための心構えを肌で感じていました。新型コロナウイルスの影響で時間を短縮しての会になりましたが、一人一人が思いを込めて6年生のためにきれいな音色で演奏をしていました。聞いている間に涙が出てきそうになるぐらい素敵な演奏でした。6年生からは、片付けの時に「ありがとうございました」と嬉しそうに声をかけてもらいました。一生の思い出に残る6年生を送る会になったと思います。

新型コロナウイルスの感染の広がりを抑制するために、3月2日(月)から3月24日(火)までは、臨時休校になりました。休校期間中は、基本的には子供は、自宅待機となります。急に会えなくなるのはとても残念ですが、また、会うときには元気な姿を見せてもらえたらと思います。長い休みになりますが、生活習慣に気を付けて元気に過ごしてほしいと願っています。



3月24日(火)までの間に、プリントやドリル、テストなどを各自で進めてもらいたいと思います。学習した内容については、自学ノートに学習記録を残してください。例を見ない大変な事態となりましたが、ご家庭での絆をより一層深められまして、子供たちが学習を進めていけるよう励ましてください。学年への連絡や学校からのお知らせは、メールやホームページで配信します。保護者の方のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

学校職員は、通常通り学校に勤務しておりますので、もし何か気になることがあれば学校に電話してください。 **☎**電話 0765-72-0164(上青小学校)